



8° Concurso de microcuentos

Lourdes en 100 palabras 2025

**Colegio Inmaculada
de Lourdes**

Lourdes en 100 Palabras 2025

Con gran entusiasmo presentamos esta colección que reúne los microcuentos participantes de la octava versión del concurso “Lourdes en 100 palabras”, celebrado en el marco de un hito muy especial, el primer cuarto del siglo XXI.

Inspirados por el tema “25 años, un cruce en el tiempo”, escritores de todas las comunidades de nuestro colegio —estudiantes, apoderados y trabajadores— aceptaron el desafío de condensar en apenas cien palabras una mirada al pasado, remontándose al año 2000, o una proyección al futuro, imaginando el mundo del 2050. El resultado es un fascinante mosaico de voces, estilos y emociones que reflejan la creatividad, la reflexión y el poder de la narrativa breve.

En estas páginas, cada relato es una ventana a un momento significativo, una emoción universal o una pregunta sobre nuestra identidad y nuestro porvenir. Agradecemos a todos quienes compartieron sus historias, demostrando que la imaginación no conoce límites, ni siquiera los de las palabras.

Un especial reconocimiento a los cuentos ganadores de esta edición que destacaron por su originalidad, profundidad y fuerza narrativa. Su trabajo no solo enriquece esta publicación, sino que también inspira a toda nuestra comunidad a seguir leyendo, escribiendo y soñando.

Que disfruten de este viaje literario a través del tiempo.

Equipo de Biblioteca Escolar CRA
Colegio Inmaculada de Lourdes
Agosto - 2025

Mi papá y los gorriones

Mi papá me contó que en los años 2000 cuando vivía en su casa junto a sus hermanos, siempre le gustaba salir a su terraza a admirar el paisaje y se dio cuenta que habían algunos pajarillos así que desde que los vio juntaba las lucas para ir a comprar pan y tirarle migajas a los gorriones que solían posarse en el árbol que estaba enfrente a su terraza, estos con el tiempo empezaron a tomarle cariño y se acostumbraron a que él siempre les daba migajas. Él me contó que lo hizo hasta que se cambiaron de casa.

¿Será que en el futuro...?

Segundo lugar, Categoría enseñanza básica

Será que en el futuro los autos volarán, o será que todo será igual?

Me pregunto si en 25 años más habrán robots, hologramas, ¿será que vamos a otro planeta?, ¿seguirán los mensajes de texto? O nos teletransportaremos.

Si estamos en el 2000, en el 2025 ¿cambiarán mucho las cosas?, ¿nos invadirán los aliens? o ¿tendremos que sobrevivir a un apocalipsis zombi? Tal vez se acaba el mundo antes de ese año, ¿será que viajamos por la galaxia?, lo que sí sé, es que yo seguiré siendo yo, cambiaré, pero, ¿será que todo va a ser igual que ahora?.



Anita vuelve!

Primer lugar, categoría enseñanza básica

Un día soleado Miguel se despertó tarde y corrió rápido a la cocina para ver si llegó la Anita. Anita era la señora que lo cuidaba. La quería mucho como su abuela.

Quedó sorprendido al ver que en vez de Anita había un robot. Robot le estaba preparando el desayuno. Miguel no quería comer su desayuno y se fue rápido y triste al colegio.

Al llegar al colegio se dio cuenta que todos los profesores fueron cambiados por robots y todo se escribía en tablet. Se puso a llorar, extrañó un abrazo y un beso de su querida Anita.



Cómo empezar...

Cómo empezar... han pasado tantas cosas en menos de un año. Es sorprendente, de verdad. Pronto cumpliré 15, pero lo que más me impacta es lo rápido que pasa el tiempo. ¿Ya estamos en 2000? Increíble. He vivido dos milenios. Hace dos años creía que Brasil ganaría, pero no pasó, claro está. No sé si es lindo o triste cómo avanza el tiempo. Hace nada era 1995. Siento que ayer cumplí 10 años. Aun así, dejando todo eso de lado, estoy conforme con mi vida. Y feliz. Muy feliz.

Prisión digital

Tercer lugar categoría enseñanza básica

Año 2050. Durante años, Liam vivió atrapado en un mundo artificial: una simulación que, tras poco tiempo, se repetía una y otra vez. Cansado de esa realidad falsa y monótona, decidió escapar al mundo exterior, logrando liberarse del control. Al salir, descubrió que nadie lo había forzado a permanecer ahí; fue él quien eligió esconderse, por miedo al mundo real. Había creado su propia prisión para evitar el dolor, la incertidumbre... la vida. Pero ahora, sin miedo, respirando aire auténtico y viendo el cielo verdadero, entendió: por fin era libre. Y por primera vez en mucho tiempo, realmente estaba vivo

2050



Los alumnos del futuro

En el año 2050 unos amigos en la universidad estaban aburridos de las clases, querían algo más de emoción. Entonces tuvieron una idea, pensaron en volver al pasado para verse en su época escolar e hicieron algo extraordinario ¡una máquina del tiempo! pusieron la fecha en la que querían ir y en un par de segundos BUM!! Estaban frente al colegio Lourdes.... quedaron muy sorprendidos y comenzaron a saludar a tod@s los estudiantes, los más chicos los vieron como extraños, los niños se preguntaban ¿quiénes son? y les contaron que venían del futuro pero, los niños no les creyeron nada y entonces decidieron enseñarles la “máquina del tiempo” y los pequeños muy sorprendidos preguntaban cómo era el futuro, los viajeros del tiempo les indicaron que su futuro era maravilloso, tenían una vida tranquila, con esperanza y mucho amor y que ellos debían trabajar para que el mundo fuera un mejor lugar para vivir.

Game over

Era el año 2000 cuando esto ocurrió, “Teratox”, una prestigiosa empresa de videojuegos lanzó un juego llamado “CUNDILINE”, donde había que dispararles a marcianos. Yo quería ese juego, cuando al fin lo compré, corrí rápido hacia mi casa y lo probé. De pronto, había un código “        aabb start” y de la nada salieron marcianos de mi consola. Primero fue en mi casa y después en todo mi pueblo, nadie sabía qué hacer, hasta que se me ocurrió poner nuevamente el código y todos desaparecieron. Nunca más lo jugué, sigue guardado; pero sé que ellos me esperan para una nueva partida.

Abastible v/s Lipigas

Los empleados de Abastible y Lipigas jugaban un partido de fútbol todos los últimos domingos del mes. El último partido que jugaron terminaron enojados, ganó abastible 5-4 hoy día viernes quedan dos días para el partido el ambiente estaba tenso. Los de Lipigas querían ganar por goleada a los de abastible y los de abastibles querían seguir con la racha por eso hablaron con dos jugadores profesionales los de abastible llamaron a Diego Vargas(el nene) y los de Lipigas a Christopher Figueroa (djey) a los dos lo iban a pasar como trabajadores. Llegó el día del partido en la Mirta se notaba tenso cuando empezó el partido los dos equipos estaban pegando mal patadas de lo normal los de Lipigas entre dos trabajadores le pegaron al nene y empezaron una pelea luego llegaron tres camiones de Lipigas y dos de abastible y empezó un tiroteo al final nunca más jugaron partidos

Al despertar

Hoy hace 25 años ocurrió un suceso del cual nadie se enteró en el colegio Inmaculada de Lourdes. Una alumna desapareció dentro de las instalaciones. Algunos dicen que quizás no asistí ese día; otros, que salí pero no fui vista por las cámaras. Pero solo yo sé la verdad, y hoy se las contaré.

Hoy se cumplen 25 años desde mi desaparición (y muerte). Era un día como cualquier otro. Revisaba mis redes sociales cuando un leve golpe hizo que mi celular cayera al subterráneo junto a las escaleras. Al bajar, la luz disminuía. Estaba por tomar mi celular cuando comencé a sentir pasos pesados acercándose. Me doy la vuelta y siento un fuerte golpe en la parte posterior de mi cabeza.

Al despertar, estoy en el mismo lugar, pero algo cambió. Intento recoger mi celular, pero lo atravieso: estoy muerta. Desde entonces, soy un alma en pena rondando las instalaciones.

Consecuencias del pasado

Ahora estamos en 2050, tratando de sobrevivir a la contaminación mundial, tratando de salir del planeta o arreglar algo imposible, que es salvar el planeta. Con esta tecnología estamos observando planetas para poder vivir si no podemos salvar el mundo. Y haciendo máquinas para poder salir o arreglar el planeta y salvar a la humanidad. Muchas especies se extinguieron, apenas queda vegetación, la Antártida se derrite, todos se están desesperando, están volviendo locos, no saben qué hacer, tienen mucho miedo, pero se están tratando de arreglar y salvar todo y a todos. Esperemos que todo se arregle, pero no será el fin.

Cruce de Siglos

Segundo lugar categoría educación media

En 1999 tenía veinte años y la noche de fin de siglo nos encontró bailando, brindando, soñando despiertos. Hablábamos de ciudades flotantes, autos voladores, tecnología futurista. Pensábamos que el mundo estaba a punto de cambiar para siempre, y nosotros con él. Hoy, veinticinco años después, me encuentro en la oficina, agotada, con la espalda pesada y el alma vacía. Las promesas quedaron en palabras, y la vida se convirtió en un ciclo de obligaciones y frustraciones. A veces me pregunto si en esa fiesta alguien imaginó que el futuro sería tan desolador, tan frío y distinto a lo que soñábamos.



Cuenta regresiva

El año 2050 ardía en neones y humo. Manolo corrió entre las calles vacías, esquivando drones que zumbaban como moscas metálicas. Su pulsera marcaba la cuenta regresiva: 00:01:37. Cada segundo era un latido más fuerte. Detrás, un destello azul... y el rugido. No miró atrás; ya sabía lo que venía. Giró en la esquina y chocó con una niña que lo observó sin miedo. Ella susurró:

—Si quieres vivir, suelta eso.

Pero el maletín estaba encadenado a su muñeca. Y la llave... en manos del enemigo.

Donde yacía el cuchillo

Ahora el cuchillo yacía en su cuerpo inerte, logrando una herida suficiente para matarlo. Sin embargo, su sonrisa sigue ahí, helada pero presente a la luz de la lámpara, cómo si reconociera que volvería, siempre lo hace.

Me quitó todo: mi hija, mi esposa, mi vida... Así que también se lo quité a él. No tarda en regresar.

Tras forcejear, terminé en el suelo, el cuchillo junto a mí, sonrió ampliamente. Esta vez pelea mejor, veinticinco años de práctica le han servido. Yo también he esperado todo este tiempo. Y aunque muera otra vez, sé que volveré, siempre lo hago.

El Baño

Hace 25 años, hubo una niña fallecida llamada Belén, empezó nuevamente la teoría de que aparece su alma, dicen que su alma se encuentra en los baños.

Con mis amigas la llamaremos, lo que debemos hacer con Andrea y Sofía, es decir 4 veces "Belén", así veremos si es verdad.

Fuimos al baño y empezamos a decir su nombre 4 veces, de repente se cortó la luz, se empezaron a escuchar demasiados ruidos, no sabíamos que hacer, o como reaccionar.

Salimos corriendo y no hablamos más del tema

El eco del tiempo

En 2000, mateo plantó un pequeño laurel en el patio del colegio. Prometió volver cuando floreciera, “aunque pasen siglos”, dijo riendo.

En 2025, sus pasos resonaron en el mismo pasillo. El árbol, imponente, custodiaba el lugar como un guardián de secretos.

Entre risas y silencios, recordaron a quienes ya no estaban.

El dejó una carta sellada en la tierra, dirigida al 2050.

Nadie supo qué decía, pero todos sintieron que ese sobre guardaba el verdadero corazón de Lourdes: las memorias que viajan más allá del tiempo, esperando a quienes aún no han llegado.

El florecer de la rebelión

Sin previo aviso, las bocinas anunciando el gran día me levantan de mi sueño.

Ha pasado un cuarto de siglo desde que hemos aprendido a vivir en la oscuridad, el exterior es demasiado peligroso para cualquiera que no forme parte de expediciones especiales.

Al salir de mi cabina no veo a nadie excepto a Oliver, el único niño en quien confío, escabulléndose extrañamente por el pasillo con sus manos detrás de la espalda.

—¡Oli! ¿Cómo te encuentras? —En ese momento noté la flor que traía en sus manos con tierra.

Solo pudo articular un par de palabras.

—Nos han mentido.

El fútbol de Manolo

Había una vez unos amigos de curso, y por el colegio había un campeonato de fútbol cada año, los amigos se inscribieron como siempre, les tocó jugar un día viernes, estaban todos en el colegio menos Manolo y Tomás hasta que llegaron y Manolo vio a una mujer muy bella sentada Manolo se enamoró inmediatamente Manolo jugó el partido y metió dos goles Manolo se dio cuenta que la niña lo está lo estaba mirando mucho durante el partido los amigos de Manolo le dijeron que le fuera a hablar y Manolo fue, se saludaron y fluyó una conversación después del colegio los recreos se juntaban a conversar y se hicieron mejores amigos.

El futuro de Lourdes

Tercer lugar categoría educación media

El tiempo en el colegio Lourdes se medía en milenios. Antonia, la última descendiente del director, caminaba por los pasillos holográficos. No memorizaban fechas, sino patrones de luz que narraban la historia desde las ruinas del 2025.

En su mano, un cristal proyectaba la memoria de una antigua biblioteca. Estanterías de madera, el olor a papel y las letras impresas eran mitos que la IA no podía replicar. Ella anhelaba esa conexión, esa imperfección.

Antonia subió al punto más alto, donde una ventana de realidad aumentada mostraba una ciudad vibrante. Pero ella cerró los ojos y se imaginó un pasado lleno de risas reales. El pasado, pensó, era el único futuro que valía la pena.



El museo

Cuando llegué, no pude evitar sorprenderme por lo amplia que era la habitación.

– ¡Vaya desperdicio de espacio! – Héctor señaló los alrededores – aquí fácilmente podrían caber 4 cubículos familiares!

– ¡Miren esto! – Nos llamó Gabriel hacia una de las vitrinas – ¿para que creen que hayan servido? – Señaló unos extraños objetos. Un tubo café con un centro negro, un pequeño rectángulo desgastado y otro más largo y plano, relleno de láminas blancas.

– Seguro eran aparatos de comunicación – me encogí de hombros – ¿tú qué crees? – miré a mi madre.

– Podríamos preguntarle a tu abuelo – sonrió nostálgica mirando los alrededores – él dice que estudió aquí

El Último baño

Ahí estaba yo, en clase de lenguaje, no podía estar más desconcentrada, me estaba haciendo pipi, ya le había pedido ir al baño 2 veces a la profe, pero no me dejaba, así que toco amenazarla, la tercera es la vencida, fui corriendo por las escaleras bajando, casi me tiro de cabeza. Llegue al baño..por fin, usualmente siempre escojo el penúltimo baño pero hoy me sentía bacan así que me arriesgue por usar el último baño. Abrí la puerta con miedo...y era verdad la leyenda, ahí estaba, quieto, esperando a que alguien tire la cadena Y al final no había nada y era una broma.

El verdadero valor de un deseo”

Un día, camino al colegio, María se encontró una piedra brillante. Sintió que era mágica y podía concederle un deseo. Podía pedir muchos lujos como una bicicleta, juguetes o ropa nueva, pero pidió algo diferente una sana convivencia. Al llegar al colegio el día siguiente, María muy emocionada contó lo que le ocurrió y el deseo que pidió. Todos se rieron de ella. No lo entendía. Al pasar las semanas todo cambió radicalmente, en un colegio lleno de conflictos y peleas, se volvió un lugar acogedor y armonioso. María sonrió, para ella aquello valía más que cualquier lujo material.

En el año 2050

En el año 2050, una princesa halló una lámpara mágica cuyos deseos tenían consecuencias.

Su primer deseo fue dinero infinito; a cambio, cada día se marchitaba una flor. Lo consideró insignificante y aceptó.

El segundo deseo fue que su familia viviera tanto como ella; el costo, la muerte de personas aleatorias. Dudó, pero aceptó.

En el tercero, dejó que su amiga pidiera: deseó que la princesa muriera. Ella aceptó, ignorando que la consecuencia sería verla siempre en sueños. Ese deseo provocó la muerte de toda la familia real y dejó en la chica un trauma eterno e imposible de borrar.

En una pequeña ciudad

Tres amigos Lucas, Valentina y Diego se reunían cada tarde en la plaza central. Compartían risas, juegos y secretos. Un día descubrieron un misterioso cofre enterrado cerca de un banco. Al abrirlo, encontraron una carta antigua que hablaba de la importancia de cuidar la amistad por encima de todo. Decidieron seguir el consejo y, desde entonces, cada vez que tenían un problema, se reunían en la misma plaza para hablar y resolverlo juntos. Años después, entendieron que el verdadero tesoro no estaba en el cofre, sino en el lazo que los unía para siempre.

Espirales

En la biblioteca se encontraba Felipe, un joven de 20 años que se encontraba leyendo un libro de lenguas muertas. Aquella aburrida noche de octubre del 2000 era tan calurosa que hacía doler la cabeza. Como Felipe se encontraba sólo en esa biblioteca, aprovechó para leer en voz alta y justamente al pronunciar la siguiente frase: "klumbritago" se abrió un portal en forma de espiral el cual absorbe a Felipe. En cuestión de 20 minutos este portal escupe a dos Felipes, el Felipe que se encontraba vivo no era Felipe, ya que el original se encontraba muerto, enrollado como un espiral, tirado en el piso.

Flores del saber

En el Colegio Inmaculada de Lourdes, no había paredes que enclaustrarán el aprendizaje. Los salones eran al aire libre, donde el sol y el viento acompañaban cada clase. La profesora Evangeline usaba gafas de realidad virtual para llevar a sus alumnos a viajes por antiguas ciudades y ecosistemas lejanos. En las aulas, los estudiantes conversaban en varios idiomas, mezclando palabras con naturalidad. Los jardines interiores eran oasis verdes donde descansaban entre lecciones. En el laboratorio de bioingeniería, creaban organismos que brillaban suavemente, resultado de su creatividad y ciencia. Allí, el futuro y la educación se unían sin límites.

Aquellos años

Todavía recuerdo el tiempo en el que me encontraba escribiendo sin parar en cada receso, las voces adultas llamando mi sueño una tontería, algo imposible de llevar a la práctica. Y hoy, 25 años después, vuelvo a pisar el colegio que me recibió hace años. En el que cada verso fue escrito y, lleno de agradecimiento y amor, dejé mi libro terminado en la librería del CRA en el que pasé cada día desde que cumplí cierta edad, que me vió crecer y florecer mi amor por la escritura.

Ese amor nuestro

Volví a pisar aquella biblioteca, ¿la recuerdas? Todavía oigo nuestras voces adolescentes, cuando apenas teníamos 17 años y tú te reías de mi sueño de pasar mi vida atendiendo ese lugar de nuestro colegio. CRA sigue escrito en grandes letras, al igual que hace 25 años. Veo tu sombra en una esquina y me acompaña a lo largo de mi trabajo. Tantas risas, tantos besos, lecturas juntos. ¿Cómo podría olvidarlo? Todo está fuertemente cargado por tu presencia. Es imposible no recordarte en este espacio, donde tu olor está impregnado.

Vida programada

Primer lugar categoría educación media

Habían pasado 25 años desde que alguien con el mismo apellido tomaba el asiento, en vez de cuaderno en mesa había una pantalla y sin mente soñadora, todo programado. ¿desde cuándo se dejó de pensar así? La tecnología quemó las ideas personales, necesitaba algo único que pueda regresarla a lo que fue, como su mamá vivió. Sacando un poco de polvo y sintiendo el olor natural de un libro, ahí lo encontró.



La Demencia de Lucas

Lucas es un adolescente que sufre de demencia. Un día, con su mejor amigo Tobías deciden ir a la laguna Watergold. Ya en casa, su madre pregunta:

- ¿Que tal tu día hijito?
- Muy bien mamá.
- Que bueno, ¿Te tomaste tus pastillas?
- Creo que sí.
- Está bien hijo, descansa (con voz preocupada).

Al otro día, aparece una noticia inesperada en la televisión...

Reportera: Hoy 3 de enero, un pescador encontró el cadáver de un adolescente en la laguna Watergold.

La madre llorando pregunta:

- ¿Te tomaste tus pastillas estando con Tobías?
- ¿Quién es Tobías mamá?

Hoy

Hoy, hace 25 años, ocurrió el peor incidente registrado en la humanidad.

Esta catástrofe sucedió por culpa de una de las organizaciones privadas del gobierno estadounidense al querer experimentar con una raza alienígena que cayó de un meteorito en la Antártica.

La organización al querer hacer contacto con el alien provocaron que despertara y causara una explosión equivalente a unos 50 millones de Hiroshimas.

Esta tragedia mató a más de la mitad de la humanidad, derritió los casquetes polares, cambió el eje de rotación de la tierra.

Aún no nos recuperamos pero hacemos el esfuerzo cada día.

La carta dorada

Martina en el año 2025 recibió una carta color dorada, sin remitente, solo marcado 2045.

Dentro una nota breve “No te subas a ese barco el viernes 13”. Ella frunció el ceño. Totalmente confundida vio la carta desaparecer de sus manos.

Pasaron semanas y el viernes 13 había llegado, Martina escuchó a sus vecinos hablando sobre un barco que desapareció misteriosamente. Sintió alivio, hasta que dos días después le llegó otro sobre dorado, con la fecha: 2050, la tomó asustada y leyó la nota “Eres muy ingenua... realmente pensaste que esa carta sería tu salvación, esto no termina aquí”.

La ciudad que despertó sonriendo.

Año 2050... Una pequeña ciudad decidió cambiar su historia. no fue con máquinas voladoras ni inventos costosos, si no con algo más simple, cada persona se propuso a regalar una sonrisa diaria.

El primero fue Don Ernesto, que saludó a la Tía Basti con un buenos días sincero, ella contagiada, le regaló un pan calentito a un niño. El niño ayudó a una anciana a cruzar, en una semana, las parecían más luminosas, aunque el sol fuera el mismo. Don Ernesto pensaba que el futuro no se construye con tecnología si no con gestos pequeños que multiplican la alegría.

La gimnasta que nunca se rindió

Vale encontró su pasión en la gimnasia. Con cada logro, su convicción creció. Pero en una competencia, se cayó. Se levantó con amor propio y determinación. Dio un paso adelante y continuó. El público le aplaudió con mucha emoción. Vale sonrió sabiendo que había encontrado su fuerza en la perseverancia y el amor por el deporte. Siguió adelante con entusiasmo, en ese momento Vale se dió cuenta

de que no era solo una gimnasta, sino una luchadora que había encontrado su verdadero potencial. Y ese paso adelante cambiaría su vida para siempre.

La nota misteriosa

Era 2000 y yo juraba que la vida en el colegio era aburrida... hasta que encontré esa nota en mi casillero: "Te espero en la biblioteca a las 6"

Pensé que era una broma de mis amigos, pero igual fui.

La biblioteca estaba vacía, salvo por la mesa del rincón. Ahí había otra nota: "Sigue la música".

Y sí, la escuché, como un susurro de la guitarra viniendo del pasillo de arte.

El corazón me latía como loco.

Al girar la esquina, vi una silueta. Me sonrió... y luego, simplemente, desapareció.

No sé si me enamoré... o me embrujaron.

Me llamo

Me llamo Lilian y hace algunos días perdí a el que juraba que sería el amor de mi vida y con quien me casaría pero no lo perdí debido a una muerte, si no por su decisión propia que supongo que eso lo hace peor, no la e pasado nada bien , con tanta desesperación acudí a magia oscura, para recuperarlo, quizás no es bueno y no a salido nada bien, pero últimamente en mis noches se aparece su silueta y escucho su voz, algo extraño ya que no parece ser el pero al menos puedo volver a sentirlo cerca, han pasado cosas raras desde ese contacto, creo que una entidad extraña está tomando su lugar.

Un vago recuerdo

No recuerdo exactamente qué pasó, solo sé que salí del hospital, y en mi casa hay una habitación vacía. No sé mi nombre, ni el tuyo, no sé si hay un "tú", pero sé que hay un espacio vacío. "¿Qué eres?" Me pregunté, "¿Serás mi pareja?", "¿Mi familia?", no lo sé, solo sé que me faltas. Salí a caminar, encontré muchos carteles de cosas desaparecidas; animales, muñecos, hasta gente... ¿Será que eres imaginario? Cada vez encontré más, hasta que ví mi propia cara. Al verme a mí misma, pude verte a tí, corrí y corrí, hasta que llegué y lo ví, el auto donde estábamos juntos, destruido bajo el puente.

Tiempo perdido

Un hombre desolado se miró al espejo, vio su reflejo de los años atrás (de los 2000) mirándolo con decepción, le preguntó "¿Quién eres realmente? ¿Eres el hombre que querías ser o solo lo que la sociedad espera de ti?". El reflejo se desvaneció, pero las preguntas quedaron resonando en su conciencia: "¿Por qué no estoy cumpliendo mis sueños? ¿Por qué no perseguí mi futuro apasionado?". Esto causó la decepción del hombre, viendo que no se esforzó por el camino que soñó, a veces uno mismo se impide cumplir el camino que se desea, siguiendo lo convencional.

En el 2000

Primer lugar, categoría Adultos

El año 2000 llegó con luces en el cielo, la gente decía que el mundo se iba a acabar y que los autos iban a volar, pero no pasó nada. Yo seguí tomando Yogu-Yogu y viendo Cachureos los domingos, creyendo que esos días eran infinitos. Mi mamá me peinaba: dos moñitos con trabas de mariposas, mientras en la radio sonaba el casete de Chayanne. Tenía una mochila rosada y cuadernos llenos de stickers. En los recreos del kínder jugaba a la pinta y me columpiaba. Mi Barbie olía a felicidad, la misma de esa época donde éramos felices sin saberlo.

Su futuro

Yety entrenaba todos los días para ser futbolista profesional pero un día se cayó de la moto y se golpeó en la cabeza y se lo llevaron en ambulancia y está gravemente herido, estuvo 3 meses en coma..... hasta que despertó, y los doctores dijeron que tenía parálisis cerebral y tendrá que vivir conectado a una máquina de soporte vital, los doctores dijeron que solo con un milagro se salvaron y después de 2 largos años ese milagro sucedió y se curó completamente, después entrenó tan duro que logró su sueño de ser futbolista profesional y firmó con el Manchester City.

Primer día de clases

Era el año 2000, Nachito se despertó con una sonrisa, estaba ansioso, era su primer día en el colegio Lourdes. El reloj de la torre de la iglesia marcaba las 7:40 y él emocionado miraba la puerta del colegio.

Tía Milena y tía Pauli nos recibieron con mucha amabilidad, con un abrazo y un "Hola Nachito" ¿estás listo para jugar y aprender? . Él se sintió feliz, nos dio un besito y corrió a la sala , jugaron, pintaron, cantaron, ni él ni sus compañeros querían irse a casa, el día pasó rápido, eufórico por volver al día siguiente.

6:20 de la mañana y sentimos la puerta del dormitorio. ¡Papitos, papitos despierten! Era nachito, ¡Hoy es un nuevo día para crear recuerdos felices , vamos al colegio, No se atrasen papis!.

Fin.

La vida en un segundo

Tercer lugar, categoría Adultos

Y así fue como un día desperté siendo un adulto; Ya no debía ir al colegio, mamá ya no me despertaba en las mañanas, ya no sentía su voz que me decía "está listo el desayuno" o "date prisa, llegarás tarde";

Ya no sentía esa mano cálida llevándome al colegio o su voz recordándome que escuchara al profesor, ya no habían charcos donde saltar. Ahora solo era el sonido de la ruidosa alarma de un reloj recordándome mis obligaciones.

Y ahí estaba, yo contra el mundo, fué en ese minuto recién entendí que la niñez será nuestropreciado y recordado tesoro. Porque la vida pasa en un segundo.



Mi abuelo Eulogio

Eulogio es mi abuelo. Desde joven le escribo cartas a mi abuela para expresarle todo su amor.

Piensa que escribir con su puño y letra es más significativo pues así florecen sus sentimientos más profundos y reales. Sin embargo, está triste por estas generaciones. Piensa que expresar amor es visto como anticuado, la gente prefiere un correo electrónico o mensajes de texto para evitar mostrar lo que sienten, porque las demostraciones de afecto quedaron en el pasado. Mientras menos amor demuestran creen que es mejor. Mi abuelo no es así, afirma que, aunque los tiempos cambien, el amor perdura siempre.

Lara

Lara, iba en su segundo año de universidad. Ella tenía una gran fijación en un chico con el cual se topaba en dos clases. A los ojos de Lara, él era único, era belleza y perfección...pero él no la amaba, él siquiera sabía el nombre de Lara?. Lara estaba básicamente enamorada, aunque sus amigas decían que era obsesión.

Un día, el chico, su chico, llegó al salón con una linda chica, tan linda que irritaba. Lara enloqueció, ella desapareció de si misma, y todo era borroso... derrepente Lara estaba sobre la pareja, ensangrentada e irreconocible por su acto.

Kiosko

Mi mamá siempre dice que en el 2000 los recreos eran eternos y que el kiosko vendía completos a 300 pesos. Un día quiso arrancarse y se trepó por la reja, pero como no había celulares, el aviso de “¡viene la inspectora!” era a puro grito. Obvio la pillaron... aunque alcanzó a tragarse medio completo antes.

Agua Tibia

Segundo lugar, categoría Adultos

Cuando desperté ya no sabía cómo sentir, estaba enredada en los pensamientos que me hacían ir una y otra vez a ese momento hace 25 años atrás, cuando sentí por primera vez la angustia. La piel me quemaba por dentro y por fuera... volví a sentir ese estupor profundo que me recuerda cuando te perdí, cuando dejé de sentir tu latido y tus besos como pequeñas gotas de agua tibia... Caminé descalza, mojé mi cara para lograr despertar completamente, ahí lo entendí todo. Lloré, lloré como nunca antes lo había hecho y volví, volví a ser yo nuevamente.

